
 

  COMUNE DI CESENA 

 
 

ASSESSORATO AI QUARTIERI 
 

QUARTIERE n. 10 “CERVESE NORD”  

 
VERBALE N. 5 - ANNO 2017 

 
 

Il giorno 27.09.2017, alle ore 20.45, presso la sede del Quartiere in S. Giorgio 
di Cesena via F.lli Latini, 24, si è riunito, a seguito di avviso scritto, spedito in 
tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE  
 
Presiede e verbalizza il Sig. Sanzio Bissoni – Pres idente di Quartiere  

 
Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.:  
 

Presenti  
Cognome e nome dei 

consiglieri Presenti  Cognome e nome dei 
consiglieri  

P Bissoni Sanzio P Moretti Giuseppe  

P Boschi Massimo P Ravaglia Mirella  

A Magnani Alessandro P Rossi Miranda  

A Minotti Luca A Zavalloni Mattia  

P Monti Federica   // 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 6 consiglieri sui 13 
assegnati al Consiglio e sui 9 in carica, il Presidente dichiara aperta la 
seduta. 



ORDINE DEL GIORNO:  
1. Approvazione verbale riunione precedente; 
2. Dimissioni di un consigliere e sua sostituzione; 
3. Comunicazioni del Presidente e dei Coordinatori; 
4. Iniziative/collaborazioni anno 2017: eventuali aggiornamenti; 
5. Iniziativa proposta dall'Ass.ne Barbablu; 
6. Richieste utilizzo locali di Quartiere; 
7. Varie ed eventuali. 

^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO – Approvazione verbale seduta precedente  

Il Consiglio approva all’unanimità il verbale della seduta precedente (13 giugno). 
 
SECONDO PUNTO – Dimissioni di un consigliere e sua sostituzione  

Il Presidente comunica che Bilancioni Paolo ha presentato le proprie dimissioni dalla 
carica di consigliere di quartiere (PGN. 82682/454 del 26/07/2017). Prenderà il suo posto 
Montanari Roberto, primo nella lista delle riserve, indicate dal medesimo gruppo consiliare, 
così come risulta dalla delibera n. 76 di Consiglio com.le del 13/07/2015. Per la convalida 
si attenderà la prima riunione utile, con presente il nuovo consigliere di Quartiere. 
 
TERZO PUNTO – Comunicazioni del Presidente e dei Coordinatori  

Chiusura temporanea via Montaletto . A causa dei lavori di rifacimento del ponte sul Rio 
Granarolo, si è resa necessaria la chiusura temporanea di via Montaletto, in prossimità del 
ponte da sistemare. È stato di conseguenza interrotto il servizio di trasporto pubblico che 
attraversava tale tratto. Tale sospensione ha creato disagi per diverse famiglie i cui figli 
frequentano la scuola media di San Giorgio e che raggiungono la scuola per mezzo del 
tram. Il presidente Bissoni comunica di aver già incontrato i genitori dei ragazzi in data 
21/09/2017 e di aver, di conseguenza, preso contatto con i responsabili dell'ufficio 
comunale riguardante il servizio pubblico e con la ditta che sta effettuando i lavori, per 
cercare di trovare una rapida soluzione al problema. Il Presidente s’impegna a 
programmare per la prossima settimana un nuovo incontro per aggiornare i genitori sulla 
situazione. 
 
Richiesta aggiornamenti lavori di allacciamento al CER. Il presidente comunica che è 
stata inoltrata una richiesta al Consorzio di Bonifica per avere informazioni riguardo ai 
lavori di allacciamento al CER (impianto presente in loc. Calabrina) richiesti da diversi 
proprietari di terreni agricoli. 
Il Consorzio di Bonifica con email (PGN. 51214/454 del 05/05/2017) ha risposto che 
l’intervento richiesto non rientra tra i progetti che stanno redigendo per l’ammissione ai 
finanziamenti di cui al PSRN 2014-2020, invitando gli interessati a ripresentare domanda, 
per potere accedere ad un altro finanziamento, previsto per interventi di estensioni delle 
reti di distribuzione nei distretti irrigui dei Comuni di Faenza, Forlì, Cesena. 
I proprietari dei terreni agricoli interessati all’allacciamento alla rete CER hanno 
ripresentato richiesta al Consorzio di Bonifica con nota PGN. 8616/346 del 03/08/2017. 
 
Trasferimento DAE. Il presidente comunica che il defibrillatore, precedentemente 
collocato in via F.lli Latini, presso la sede del quartiere, è stato trasferito nei pressi degli 
spogliatoi e del campo sportivo in via Montaletto, come precedentemente stabilito, in 
accordo con la Polisportiva Aurora. 



 
Iniziative nel Quartiere: evento di Commemorazione Caduti.  Il Consiglio programma 
per domenica 29 ottobre e mercoledì 1° novembre l'evento di commemorazione dei Caduti 
e relativa posa delle corone, presso i monumenti nelle località di San Giorgio, Gattolino e 
Bagnile. 
 
Volontari Papa Giovanni XXIII.  Il presidente comunica che, a breve, in accordo con i 
responsabili dell'associazione Papa Govanni XXIII, gli ospiti della comunità saranno 
impiegati nei lavori di pulizia di parchi, piste ciclabili e vari luoghi pubblici.  
 
Energie per la città.  Il Presidente notifica la disponibilità di Energie per la Città ad 
incontrare il Consiglio per informarlo riguardo a diverse tematiche utili (es. lettura bollette, 
utilizzo di caldaie a condensazione, etc). Il Consiglio valuta che tale incontro potrebbe 
essere utile a tutta la cittadinanza e delibera di chiedere all'ente la possibilità di fare 
un'assemblea pubblica. 
 
QUARTO PUNTO – Iniziative/collaborazioni anno 2017: eventuali a ggiornamenti  

Il Consiglio valuta le proposte dell'associazione Fuori Scena e decide di proporre a sua 
volta qualche laboratorio tematico sul riciclo/riuso da programmare assieme. 
(Segue email) 
Il Consiglio non delibera variazioni al bilancio. 
 
QUINTO PUNTO – Iniziativa proposta dall'Ass.ne Barbablu  

Il presidente comunica che l'Associazione Barbablu propone per sabato 4 novembre, 
nell’ambito dell’iniziativa Cesena Comics, un evento/incontro con lettura animata, da 
svolgere nella sede del quartiere. Il Consiglio delibera all’unanimità, essendo l’iniziativa già 
inserita nella programmazione del Quartiere, di confermare la data. 
 
SESTO PUNTO – Richieste utilizzo locali di Quartiere  

A seguito di richiesta da parte della Polisportiva Aurora dell’utilizzo, a titolo gratuito, della 
sala del quartiere di via F.lli Latini, a San Giorgio, come supporto alle attività di 'Aiuto 
Compiti', il Consiglio, visto quanto previsto dal “disciplinare per la concessione in uso delle 
strutture dei Quartieri”, propone di concedere la sala al prezzo dovuto, scontato del 30%. 
Considerato che, periodicamente, nel corso dell’anno, i mediatori sociali dell’Acer 
presentano richiesta di utilizzare la sala del Quartiere per riunioni di mediazione conflitti tra 
i residenti nelle loro strutture, il Consiglio propone all’unanimità la concessione dei locali a 
titolo gratuito. 
Il presidente comunica, inoltre, che è pervenuta la seguente richiesta di rinnovo 
autorizzazione utilizzo locali : 

- Fabbri Bruno (Language Studies Centre) - Confermato uso locali, alle stesse 
condizioni, per ulteriore anno. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 
 
SETTIMO PUNTO – Varie ed eventuali  

Cimitero San Giorgio. Il Consiglio notifica la necessità di adeguare l'accesso al bagno del 
cimitero di San Giorgio per i disabili. 
(Segue email) 



 
Via Calabria. Il Consiglio notifica la necessità di sistemare la via Calabria nel tratto tra via 
Montaletto e via Cerchia. Tale sistemazione risulta essere urgente, dato il momentaneo  
flusso abbondante di traffico, dovuto alla temporanea chiusura della via Montaletto, a 
causa del rifacimento del ponte sul Rio Granarolo. 
(Segue Rilfedeur 950/2017) 
 
Lavori del Consorzio sul Rio Granarolo, nel tratto fra la via Pro-Cervese e la via 
Bigonzano, nella frazione di Pontecucco .  In merito ai lavori in corso sugli argini del Rio 
Granarolo, nel tratto fra le vie Pro-Cervese e Bigonzano, nella frazione di Ponteccucco, si 
evidenzia come i lavori (rinforzo argini con massi in pietra naturale e risagomatura 
dell'argine stesso) siano iniziati dall'argine posto verso valle che si trova a quota superiore 
rispetto a quello opposto. È l'argine a monte, in quel tratto di Rio che, essendo più basso, 
va in crisi per primo ad ogni innalzamento del livello dell'acqua ed uscendo dall'alveo 
allaga prima i campi limitrofi e poi arriva fino alla vicina via Pontecucco e relative abitazioni 
civili e servizi annessi, compreso depositi e ricoveri animali ecc. (descrizione di quanto già 
avvenuto negli ultimi due allagamenti della via Pontecucco). 
Il completamento dei lavori sul lato a monte del Rio Granarolo, sono da considerarsi 
ancora più urgenti, a seguito dell'aumento della portata del Rio, in caso di alluvione, in 
virtù dell'apertura del nuovo ponte su via Montaletto. 
Il Consiglio delibera, pertanto, di inviare richiesta al Consorzio di Bonifica per:  
1) sollecitare il completamento dei lavori di manutenzione del Rio anche sull'altro argine, il 
prima possibile; 
2) chiedere risposta in merito al programma dei lavori e relative tempistiche. 
(Segue lettera) 
^^^^^^^^^ 
SB/mg 
La seduta è tolta alle ore 23,30 
Allegato: // 
Letto, approvato e sottoscritto. 
  
 Il Presidente verbalizzante 
 Sanzio Bissoni 


